



# Les élèves de 4e et de 3e n'oublieront pas leur voyage en Espagne !

publié le 01/07/2023

De retour de leur voyage à Madrid, c'est avec un réel plaisir que les élèves se sont replongés dans les temps forts ayant marqué cette expérience collective inoubliable, tant au niveau des apprentissages que sur le plan humain et personnel.

Afin de garder une trace de leur périple mais aussi pour le partager avec les autres (camarades, famille, enseignants...), ils ont réalisé un diaporama qui recense les nombreuses visites de monuments, sites ou musées qui ont ponctué ce voyage.

Cela donnera sans doute envie aux futurs 4e de vivre cette aventure riche en découvertes et en émotions !

Bon voyage dans l'histoire et la culture espagnoles !

## Document joint

 [diaporama\\_espagne\\_2023](#) (PDF de 6.1 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.